

A quelle religion appartiennent les membres de " l'Armée du Salut ? "

R. A la religion de leur église.

Comment l'appellez-vous cette religion là ?

R. J'appelle cela la religion catholique.

La religion catholique et romaine ?

R. Non, peut-être.

Trouvez-vous que le protestantisme et le catholicisme romain sont la même chose ?

R. Il y a des différences, nécessairement.

Est-ce que ce sont des différences essentielles ?

R. Je les considère comme des différences de rites.

A quelle religion appartenez vous ?

R. J'appartiens à la religion catholique.

Louis Alphonse Poulain, collecteur.

Quel est le caractère des assemblées que tient l'Armée du Salut dans cette salle là ?

R. Sous le rapport de l'ordre, ce sont des assemblées très paisibles, en autant que les officiers de l'Armée y sont concernés.

Avez-vous jamais entendu parler contre les religions, contre aucune religion dans ces assemblées là ?

R. Loin de là, ce qu'ils enseignent là est exactement la même chose que dans les églises catholiques ; je ne vois pas de différence.

Est-il permis à un catholique romain d'assister à ces assemblées ?

R. Je crois que oui, et si c'était défendu j'y irais la même chose.

Annetto Wallas, capitaine d'état-major dans l'armée du salut.

Cherchez-vous dans ces assemblées là à faire changer quelqu'un de religion ?

R. Non, monsieur.

Alors, au point de vue de l'armée du salut, toutes les religions sont bonnes ?

R. Oui, monsieur.

Voulez-vous nous dire quelle est la doctrine que vous admettez ?

R. L'enseignement du Christ, l'enseignement des Apôtres.

Suivant quelle doctrine ?

R. Suivant la Bible.

Et la Bible interprétée par qui ?

R. Par l'Esprit de Dieu.